
論小學生應否穿校服上學 

5E 麥惠喬 

 在香港，有很多人認為小學生不應該穿校服上學，但是我認為

小學生應該穿校服上學。你可能會問：  為甚麼小學生要穿校服上學

呢？」我會向大家提出我的見解。 

 首先，當我們穿校服時，便可以展示團隊精神。打籃球和踢足

球都會穿上制服，顯出我們有同一目標。 

 此外，我們的校服相同時，可以避免爭妍鬥麗和互相比較。老

師對待同學會一視同仁；而且同學之間不會有階級觀念。 

 其次，我們穿校服可以節省金錢，不會浪費。我們買便服的費

用會比校服貴，家境好的同學更會用很多金錢買名牌便服。 

 總括而言，當我們穿上校服時，我們可以展示團隊精神，也能

做到對同學一視同仁和節省金錢。因此，我認為小學生應該穿校服

上學。 

 


